



La Lettre de l'APHRAP n°28

Janvier 2008

Association des Anciens de Procida, Hoechst, Roussel, AgrEvo,
ProdeTech

N'oubliez pas notre rendez-vous annuel à l'occasion de notre Assemblée Générale
Le jeudi 7 février à partir de 14h 30, début de l'Assemblée à 15h 30 au
Château des Creissauds à Aubagne. Voir comment s'y rendre en fin de La Lettre.

L'Éditorial

Chères et chers ami(e)s

Après ces fêtes de fin d'année, qui nous espérons se sont bien passées pour vous, avec les membres du Bureau, je vous souhaite à tous, et à tous vos proches une bonne et heureuse année et avant tout une bonne santé.

Comme nous vous l'avions annoncé dans le Flash Infos n° 27, c'est sous le nom de Lettre n°28 que nous inaugurons nos « parutions » 2008.

Je tiens à rappeler que cette année 2007 qui s'est achevée, aura été très lourde, nous « mobilisant » de mai à novembre à régler à l'amiable et sur des bases « honorables » le différend qui nous opposait à BCS concernant les Revalorisations de Rentes de certains d'entre nous, et qui je l'espère en auront été satisfaits.

La Section Locale Beaucaire créée début 2007 s'est bien développée, ce qui est un point important de satisfaction ; nos activités conviviales auront permis à certains de se retrouver amicalement tout au long de l'année et enfin nous avons continué à suivre de près le dossier Complémentaire Santé.

Tout cela est le résultat de l'engagement et du travail de toute l'équipe qui œuvre dans un excellent état d'esprit, au sein du Bureau, du Conseil et des diverses Commissions.

Nous avons maintenant à préparer l'année qui arrive et en premier notre Assemblée Générale fixée au 7 février 2008, qui pour la première fois n'aura pas lieu à La Destrousse, ce qui va changer nos et vos habitudes, je profite de cet édito pour remercier Georges Petibois qui aura facilité durant 8 ans, nos organisations d'Assemblées Générales et d'autres réunions.

Je compte tout particulièrement sur la présence de beaucoup d'entre vous, à cette Assemblée Générale qui est l'occasion de nous retrouver et qui est en effet le signe de reconnaissance le plus important que vous pouvez donner à votre Association pour qu'elle continue avec le même dynamisme et plaisir à nous faire revivre ensemble ces moments de « retrouvailles » .

Ce qui enfin, nous comblerait d'aise c'est de voir sortir une ou deux bonnes volontés se proposant de venir nous rejoindre pour « partager le travail de l'équipe APHRAP ».

Dossier Retraite

Quelques GR avaient formulé des demandes de renseignements concernant les formalités de départ à la retraite. Etant donné que nous arrivions à une période où de plus en plus de personnes allaient être concernées par le sujet, le Bureau a décidé de constituer un Groupe de Travail sur ce thème et de ne pas le limiter aux seuls GR.

Cela a été un travail de longue haleine, il vient de se conclure par la diffusion d'un Spécial 1 : Retraite, en octobre 2007.

L'ensemble des GR concernés et internautes a reçu le dossier complet.

Les adhérents internautes et autres n'ont reçu que le Spécial.

Nous avons eu 3 demandes de transmission du dossier complet « tirage papier ».

Nous avons été sensibles aux manifestations de remerciements et aux encouragements de certain(e)s de nos adhérent(e)s même si ces dernières ont été peu nombreuses (7) : cela reste la seule reconnaissance du (bon) travail effectué !!

Informations concernant les adhérents APHRAP + Trombinoscope

La situation remarquable de 227 adhérents, malgré encore quelques 'retardataires' qui ont certainement oublié de régulariser leur cotisation 2007 malgré nos diverses relances, a été un fait marquant de 2007.

Au seuil de la nouvelle année 2008, nous pouvons déjà noter l'arrivée d'une nouvelle sympathisante :

Carole CANALE (PROCIDA).

Cependant sur le nombre que nous sommes, **très peu d'entre nous (21)** se sont manifestés en nous transmettant une photo pour la constitution de notre **Trombinoscope**.

Merci par avance de faire un effort et nous adresser par la poste ou messagerie électronique votre « bobine ».



Commission Animations : le programme

Prenez vos agendas 2008 et, si vous ne l'avez pas déjà fait, notez les dates à réserver, vous organiserez ainsi votre emploi du temps pour pouvoir venir vous joindre à nous plus souvent !!

Jeudi 24 janvier : marche sur les « Hauteurs d'Aubagne », nous irons dans nos collines provençales toujours avec le même plaisir. Balade de 10km et faible dénivelé **.

Jeudi 7 février : après notre Assemblée Générale la Commission vous propose une collation avec gâteaux des rois et galettes, nous boirons ensemble le verre de l'amitié.

Jeudi 20 mars : nous irons vers l'est du côté de Bandol où nous nous entraînerons sur les pentes du « Gros Cerveau » nous aurons une vue superbe sur notre belle bleue. Randonnée à *** c'est-à-dire plus de 12 km et dénivelé moyen.

Jeudi 24 avril : c'est vers l'ouest que se tourneront nos pas, pour une balade culturelle. Nous vous ferons découvrir Arles avec son riche patrimoine historique. Bien sûr il faut plus d'une journée pour tout voir mais cette visite vous donnera envie de retourner découvrir d'autres sites, d'autres musées. Ce jour là nous prévoyons un repas rapide pris au restaurant.

Pour ces journées vous recevrez un « Spécial : Animations », à diffusion ciblée, pour vous donner tous les détails (horaire, itinéraire, lieu de rendez-vous, prix...). Si vous êtes intéressés demandez à être destinataire de ce Spécial

Les activités de mai et juin vous seront présentées dans la prochaine Lettre.

Nous espérons que ce programme, avec une activité par mois, vous satisfera et vous incitera à venir nous rejoindre.

Qui nous ? Une équipe d'anciens collègues de travail qui ont oublié les impératifs du travail en usine et qui passent de bons moments à rire, à se soutenir dans les moments difficiles, à échanger sur leurs activités (informatique, bricolage, cinéma...) bref nous sommes toujours heureux de nous revoir et nous vous attendons.

La couverture complémentaire des dépenses de santé

1. Le contrat APHRAP - Les Mutuelles du Soleil,

Au 1er janvier 2008, le nombre d'adhérents est de 28, soit près de 40 bénéficiaires.

Au cours de la réunion du 4 décembre 2007, avec M. Siméoni, le conseiller entreprise MdS qui suit notre contrat, nous a été présenté la situation de notre groupe d'adhérents. Une évaluation de cette situation est appréciée par le rapport « Prestations Services / Cotisations ». Ce rapport est légèrement supérieur à 1 ou autrement dit, pour 1 € de cotisation, les prestations dépassent de 0,05 € les cotisations.

Aussi, les cotisations, indexées sur le Plafond Annuel de la Sécurité Sociale (PASS) n'ont été augmentées que de la seule augmentation du plafond, qui de 32 268 € est passé au 1er janvier 2008 à 33 276€, soit +3,4% par rapport à 2007. Certaines prestations (chambre particulière en hospitalisation, en dentaire et en optique) indexées sur ce plafond, sont de ce fait augmentées de 3,4%.

2. La Mutuelle Bayer CropScience

Comme nous l'annonçons dans le Flash Infos n°27 (octobre 2007), le véritable changement aura lieu le 1er juillet 2008, changement dû à la fusion de la mutuelle BCS avec la mutuelle Interprofessionnelle MICILS du Groupe APICIL. Les adhérents à la mutuelle BCS ont dû constater une augmentation de la cotisation annuelle de 5,6%, suite aux dérivées constatées en décembre 2007 par le Conseil d'Administration de la Mutuelle. Au 1er juillet : soit 1056 €/an et par bénéficiaire pour le Régime 1 et 698 €/an et par bénéficiaire pour le Régime 2.

A compter du 1er juillet 2008, la Mutuelle Bayer disparaissant, les cotisations devraient revenir à ce qui a été prévu dans l'accord paritaire de juin 2007 ; soit : 996 €/an et par bénéficiaire pour le Régime 1 et 631 €/an et par bénéficiaire pour le Régime 2.

Des réunions devraient avoir lieu en avril-mai à Lyon pour expliquer le passage à MICILS. La dernière AG de la mutuelle aura lieu au mois de juin 2008.

3. Alternative par les Mutuelles du Soleil aux contrats Mutuelle BCS.

Le Bureau du 13 novembre 2007 a décidé la création d'un « Groupe de Travail mutuelles » afin de faire un examen de cette alternative. Deux réunions ont eu lieu. Les conclusions de ce travail seront présentées à l'Assemblée Générale du 7 février 2008.

4. Informations sur les retraites,

Suite à la première conférence de revalorisation des pensions, rendez-vous triennal prévu par la loi Fillon de 2003 qui s'est tenue le 20 décembre 2007, les retraites ne seront revalorisées que de **1,1% au 1er janvier 2008**. Une correction pourrait intervenir courant 2008. La retraite du régime général de la Sécurité Sociale est donc augmentée de 1,1% au 1er janvier 2008.

Rappelons que les valeurs des points retraites AGIRC et ARRCO sont respectivement depuis le 1er avril 2007, **0,4073€** (Institution AGIRC ou NOV. RC) et **1,1480€** (Institution ARRCO ou NOV. RS). La revalorisation des régimes complémentaires a lieu au **1er avril de chaque année**.

Retraite

A compter du 1er janvier 2008 vos institutions de retraite complémentaire fusionnent et deviennent :

NOV.RS pour les salariés des institutions ARRCO / URS

et **NOV.RC pour les salariés des institutions AGIRC / URC**

Adresse unique : **NOVALIS Service Retraite 45954 Orléans Cedex 9**

Téléphone : **0 820 820 456**

Le point sur la Section Locale Beaucaire

Si on peut situer les premiers pas de l'Amicale des Anciens de Procida Beaucaire au mois de mai 2003 au sortir d'un Conseil d'Administration, c'est bien novembre 2006 la date fondatrice de la création de la Section Locale APHRAP Beaucaire, à l'unanimité de son Bureau.

Pourquoi cette volonté d'évolution et ce désir d'intégration ?

Essentiellement pour un besoin d'information de ses membres adhérents, mais aussi de ses nombreux membres sympathisants.

A quoi cela sert-il d'avoir en Central plusieurs Commissions efficaces et pointues dans des domaines aussi divers que les Garanties de Ressources, les Mutuelles complémentaires, les Retraites, les revalorisations des rentes pour les GPR3 et NGPR3, les animations multiples et variées, si ce n'est pour diffuser ce savoir et faire profiter chaque membre de l'expérience des autres.

Comment informer le plus largement possible sinon en initiant une vaste campagne auprès des sympathisants, en leur faisant toucher du doigt la réalité des problèmes, et l'aspect concret des solutions proposées, en leur expliquant simplement l'intérêt majeur d'une adhésion.

C'est ainsi que notre Section Locale APHRAP est passée de 25 à 40 membres adhérents, mouvement qui est loin d'être achevé, simplement parce que cette antenne de proximité est un besoin correspondant à une réalité : Beaucaire est à 110 km de Marseille, avec sa propre identité très marquée, et elle se doit de proposer un service complet à ses membres et à ceux qui vont l'être.

Être à l'écoute, disponible et désintéressé, c'est un programme à la mesure de chacun des membres de notre Groupe d'Animation, une réponse à l'attente de tous nos adhérents.

Nouvelles des Garanties de Ressources

Attention, très important :

La législation en matière de protection sociale ayant évoluée au cours de l'année 2007, nous conseillons à toutes les personnes encore en "Garanties de Ressources" (GPR3 et NGPR3) de se rapprocher de leur Centre de CPAM, afin de s'assurer du maintien de leurs droits à l'assurance maladie.

Comment se rendre à l'AG



En venant de Marseille sur l'A50 sortie La Penne sur Huveaune.

En venant d'Aix / Aubagne sur l'A50, sortie St Menet / La Valentine et sur le rond-point prendre à droite direction La Penne. Entrer dans La Penne et au feu, à gauche.

Prendre la RN8 (Bd Voltaire) de La Penne sur Huveaune vers Aubagne.

En sortant de La Penne, au feu, prendre à droite (Pharmacie) la direction de la Clinique la Casamance, (Bd Henri Saver).

Sur la place des Farigoules, 100 m avant la clinique emprunter, en face, le boulevard des Tamaris.

A 100m à gauche, l'entrée du Château.